

完全復活のかねだ代議士、 おかげ様で、この夏場 元気いっぱい地元各地を走り回りました！



週末は各地で国政報告会



自民党秋田県連大会
糸・東北の復興と未来のために



大館市制施行60周年記念式典



県看護連盟総会
安心の医療現場実現を目指して…



県歯科医師連盟デンタルミーティング
安心の医療現場実現を目指して…



毎日の生活に美しさを…
県美容技術選手権大会



各地で行われた同志県議の報告会で激励の挨拶



ニプロ大館工場30周年
秋田の健康産業発展に大きな貢献



~未来につなごう秋田の森林~
北欧の杜での森林祭にて



東北チェンソーアート競技大会
地元秋田杉の間伐材にこめる魂

以前よりも8kgスリムになって
「フットワークも良くなりました」との声も…



各地のJAまつりに出かけて

豊作祈願祭に参加して



毎年かかさず参加
全県500歳野球大会

見事ベスト16！
甲子園で能代商業高校の応援

鷹巣の誇り
太鼓まつりにて



地元開催のインターハイ
能代工業高校の応援

ゴルフコンペの表彰式で挨拶



ハチ公YOSAKOIまつり

各地で行われた夏祭りにも積極的に参加しました！

サンドクラフトinみたね



森岳歌舞伎の舞台で挨拶



民謡王国秋田の伝統
秋田追分全国大会



いつも握手がいちばん！

**自民・金田氏と山崎氏
住民らと意見交換
TPPに不安の声**

東日本大震災を受け、自民党の国會議員が東北の衆院小選挙区ごとに地域住民の声を聞く「がんばろう東北 東北全小選挙区ふるさと対話集会」が19日、潟上市の豊川コミュニティーコーナーで開かれた。

同市内の自治会長ら約30人が出席。同衆院秋田2区支部長の金田勝年衆院議員（比例東北）、山崎力参院議員（青森県選挙区）と農業政策などについて話し合った。出席者からは、「今後は被災地の復興に多くの予算が回り、秋田への交付金は減るのではないか」「環太平洋連携協定（TPP）に参加した場合、農業はどうなるのか」といった不安の声や質問が出た。

TPPについて、金田氏は参加に伴う関税撤廃により、日本の食料自給率は現状の約40%から14%程度に下がるとした農林水産省の試算を紹介。「TPPへの参加は強い農業をつくる方向性を明確に示した上で議論すべきだ」と語った。

同集会は東北の住民の声を党の政策に反映させようと今月スタート。年内に各選挙区で、地元国會議員らが住民と意見交換する。

H23.9.20 秋田魁新報より

